
１ 留萌市 場 リーン 実 会よ

り、 成２９年度の実 会の 内をいただ

きました。 年度の社会 会にお し

いたします。

２ 留萌みなとライ ン ラ より、５３ 年

ャーター イト記 会の の 内を

いただきました。日時は ２０日ですが、

年エレ トが出席する事になっておりますの

で、 年度へお しいたします。

・本日、 細則 の会 会を いたし

ます。先日、皆 方にはすでに新しい 細

則をお送りしております。本日、 なら

に細則 の決を る上での 足 は会 の

１ ３出席ですので、会 会の 足 に達

している事を させていただきます。

会員 会　  会長

　先日皆 にお話した通り、 ロータリー、

ラ に ラ 細則 に う

会より を けた で、理事会は皆

に送付した通り、 細則を する事にしま

した。本日はその 決を取らさせていただきま

す。 成の方は 手お いします。

出席会 手

　これを持って、新しい 細則へと に

なった事を決 します。ありがとうございまし

た。

煙本日

　「理事・役員退任挨拶」

煙次週予定

　「役員退任挨拶」

配偶者誕生日

　宮　尾　美　穂
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親睦活動委員会　 　中出 委員長

　今年度も すところ１ を切りました。今

の２８日に している、最 間 会の出席

の 事がまだ１ ３ しか 事がきておりませ

ん。 、 ート ーご一 に参加されること

を期待しております。まだ 事を出していない

方は、速やかに 事をお いします。

・関野会 の我が生い立ち楽しみです。

　 渡邊会長

・我が生い立ち ります。　 　関野会員

・ 会運営 長 します。１年間ありが

とうございました。　 森（俊）会員

・１年間ありがとうございました。　 択本会員

　前　 　　　５７７５０

　今　 　　　１２０００

　累　計　　　６６９，７５０円

「我が生い立ち」　 　関野　絋史 会員

　 年の１０ に

留萌ロータリー

ラ へ入会を

させていただき

ました 会社

関野 と

します。本日

は新入会 の である 我が生い立ち に

て、 する 会をいただき いたします。

どう しくお いします。まずは 年入会を

させていただき 年経ちますが、会 の皆 と

もしかして懇親を深められていない部分もあり

ますので自 も て、これまでの生い立

ちをお話させていただきます。

　父は皆 もご の関野 人、母は関野

の間に１９７７年８ ２１日浅野 人 で生まれて

おります。当時の ３２００ です。妹は関野

子といいます。 前の 来について、先日父か

ら いたところ、 思いいれはなかったとい

うことです。しいていうなら、 きがよかった

ということです。 についても、 を

ていたらこの 前がたまたま目に留まったとい

うことです。 然としましたが、父らしいなと

思いました。この という 前については

が難しすぎて、よく ろし と ばれるこ

とが多くありました。 非とも、本 会を 会

に 前のほうも えていただければ思います。

　 味は ル 、ジョ ング、 車、カラ ケ、

５セットなどです。 ル については父

が めた 売の関係 の ロ コ マトの

場所で という 前で ル の

場 で くから めましたが、父からの強

的な のもと見事に いになりました。最

また めましたので、 っていただければと思

います。ジョ ングについては、 年たばこを

やめたのを に のため、２０年ぶりに走り

めました。

　家 成については 子 なおこ 、長

はると 小学生５年生、 そうす

け 小学校１年生の４人家 であります。 人

とも少年野球をやっています。また、 とは

して１５年目となります。

　自分の性 としては、なかなか自分では判断

いたしか ますので、私の良き理 である

にも したのですが、あまり良い が っ

てきませんでした。よって、スマート ンに

ありますアプリケーションを活 させていただ

き したところ、私の性 にまつわる８つの

ー ードが出てきました。 新物好き 少し

い に強い 性が強い しがり

や 合理主 楽観的 ち きがない。内

容としては、 を考え 的な 動ができる

ードメーカーであり、 ット ー が非常に

軽くア ションがすばやい人間である。新たら

しい物事や ャレンジに前向きな人であると

いった印象を える性 です。 的にマイル

ドで 的ではないので、多くの人から け入

れられる性 。まずまず合っています。 所と
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しては意思が見えにくい、思慮が浅くつまらな

いミスをする、興味が勝り細かなことへの注意

が散漫になることがある印象です。対人コミュ

ニケーションの観点では、物事を深く考えすぎ

ない性質で、非効率な状況や筋道の通らない出

来事が起こっていても、自分に被害が及ぶよう

なことがなければ気にしません。小難しいこと

を考える人よりは、気軽に楽しく付き合える人

との社交を好みます。一方で、複雑な議論や会

話を敬遠し、コミュニケーション不足を引き起

こす傾向もあります。多少興味がなくても、意

識的に会話に参加することによって、相手の新

たな一面を発揮し興味を抱くことができるよう

になるかもしれません。それほど合っていませ

ん。

　幼少期ですが、私が１９７７年に生まれて、当時

２歳。１９７９年妹が生まれた年に、父が会社を立

ち上げました。妹が生まれたばかりで、母は背

中に妹をおんぶりながら、ぼくは８畳一間の事

務所をよちよち歩き。当時の記憶はそれほどあ

りませんが、父といっしょの営業車に乗り込み、

いっしょに得意先まわりをしていたそうです。

得意先まわりといっても、一軒お客さんのとこ

ろにいくと２０分～３０分、長い時で１時間も帰っ

てこないこともあり、それをじっと車で待って

いる関野少年は非常に我慢強かったのではない

かと思います。当時のこんなエピソードがあり

ます。旧日劇の通り、札幌ラーメンというお店

がありまして、父が営業へ向かい、１時間くら

い戻らない時がありました。しかし、幼少期か

ら我慢強かった関野少年は子供ながらも必死で

父の帰りを待ち、トイレも持ち前の忍耐で大便

を我慢していましたが…。我慢できずお店の前

で大きなとぐろを巻いた大便をもらしたエピ

ソードがあります。当然、お店の店主に大目玉

をくらいました。その後の取引は運よくうまく

いったそうです。

　その後、みどり保育園、東光小学校、留萌中

学校へ進学。勉強は一切しない逞しい少年でし

た。将来の夢はプロ野球選手。当時読売ジャイ

アンツ原辰則選手に憧れ、小学校・中学校と野

球部に所属し、ポジションはセンターとショー

ト、打順は主に１番。朝から晩まで野球付けで

した。また、人より足が少し速かったものです

から、学校選抜で市内の陸上大会に借り出され、

マラソン大会や駅伝大会にも出場していました。

　高校は留萌高校へ進学。続けていた野球もプ

ロになれないと判断。小学校・中学校時代、足

が速かったこともあり、陸上部へ入部。当時の

アメリカ400メートル選手のマイケル・ジョン

ソンに憧れ、100メートルと400メートルの選

手でありました。夏場の走り込みであります地

獄の400メートル×10本ダッシュは今でも忘れ

ません。このおかげで足腰の強さはもちろんの

こと、精神力・忍耐が養われ、高校時代は無遅

刻無欠席の皆勤賞をいただき、本当に真面目な

学生でありました。

　その後、推薦で札幌大学経済学部へ進学し、

地元を離れます。初めて親元を離れ、心躍る瞬

間でありました。父からも生涯の仲間つくって

こいと後押しされました。おかげ良い友達も悪

い友達もたくさんでき、充実した大学生活を送

ることができました。大学時代のエピソードに

ついてはお時間の関係上割愛いたします。この

場であまり話せる内容がございませんので、ご

興味のある方は懇親の席でお声がけください。

　大学卒業後は札幌の民間企業へ就職。３年ほ

ど社会勉強をさせていただき、地元へ戻り父の

会社を継ぐこととなります。会社を継ぐことに

関しては小さい頃から父の背中を見て育ってき

たものですから、高校生くらいからはなんとな

く意識しており、不安はありませんでした。し

かし、いざ会社に入ってみると、思い描いたこ

ととはかけ離れ、改めて父がやってきたことの

偉大に気づきます。

　そして、３０歳になった時に父から会社の代表

を引継ぎます。同時期に青年会議所へ入会。こ

こが一つ人生のターニングポイントでありまし

た。会社・家庭と最高潮に忙しい時期ではあり

ましたが、青年会議所への入会を決断。この青

年会議所こそが、私自身を人間として大きく成

長をさせていただいたきっかけとなります。入

会当初はなかなかなじめず、うまく活動できな

い時期もありましたが、２０１４年度に第５９代理事
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長を務めさせていただき、当時の 事業とし

て、留萌 内の交 人 加を目的に 楽合

事業を実 しました。この事業が後に、 社

人日本青年会議所地 興コン ストにて

青年会議所の中から、グランプリを勝ち取

り、当時の地方 生 当大 より表

を けます。本年も継続事業として、４年目と

なります。私が実 した時、１校８０ からのス

タートでしたが、本年は７校 、

人 1 の生 さんを け入れ です。

01年度の経済効 を 出したところ、 0

となります。本年も皆 方にはどこかの場面

でお 話になるかもしれません。どう しく

お い します。

　青年会議所へ入会して１０年、人生の１ ４

していたものですから、うれしさ 面さみし

もあるなか、本年で卒業を えます。活動のな

かで先 から いた なのですが、今でも自

分のなかで大切にしている があります。皆

さんにご させていただき、 話の とさ

せていただきます。

人は とでしか、 かれない。すばらしい人

間になりたいのであれば、 な 会を無 に

しないこと。その 会は年 を るごとに少

なくなるから。

　入会当初は、 的にまちづくり運動をして

いたわけでもないですし、 しろ、自分の会社、

家庭、常に自分・自分・自分だけよければとい

う考えが先 してしまい、青年会議所での成長

の 会を自分でつぶしていました。しかし、

活動をしていくなかで先 、 ・ 関

係 関の方 など、多くの人との出会いや 会

によって、私自身の考えや 動、 動が わり

ました。それと同時に、私や家 、会社、常に

まわりの えがあって、人や地 に生かされて

いる、 のため人のためが自分のため、いつし

かこんな思いになりました。私は、この生まれ

育った地 で今の 売を続けていく です。

　本年度４０歳となります。人生８０年。マラソン

で い えると 地点を ぎ、まもなく り

し地点です。人や地 に対して、常に生かさ

れている、おかげさまでの気持ちを忘れず、

売人として歩みを め よう、ロータリー ラ

という新たなス ージで出会いと 会を大切

に、自 成長をもとめ日 精進して参りたいと

思います。

　本日はご ありがとうございます。

「委員 」

　択  会員 委員長

　今年度一年間、 強 長をさせて き、あ

りがとうございました。

　 ながら、会 強までは りませんでし

たが、活動自 は活発に出来たと思います。ま

た、今年度入会には りませんでしたが、７

より 原 の入会が決 しております。後ほど

もう一 の入会 の会 選 の通 が ると

思いますが、 年度に向けてさらに一 の新会

得に動いております。

　今年度は 会プログラ にて会 強 会

の時間を き、皆 方から 供を きまし

た。心よりお し上げます。 売がら中

会参加がままならず、 の日 ではあります

が、少しでも時間を して 会に参加させて

きたいと思っておりますので、今後ともご

、ご よろしくお い します。

　一年間ありがとうございました。

　  会員 委員長

　今年度の活動方 は会 に対し、ロータリー

の理 を深めるため、 を 供する事であり、

会での 分間 が活動の主たるものでした。

分間 では 長の高 会 が前年度

ー であり、ロータリアンとしての

な経 と 識を持っていたので、大いに けら

れました。

　ロータリー を通じ、ロータリーに興味と

関心を持つよう、また、 会出席率の向上につ

ながる 分な活動が出来なかった事を いた

しております。

　今年度、一年間ありがとうございました。
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